

Communiqué du Groupe de Travail Colombie du réseau Caritas Internationalis, au sujet de la nécessité urgente d'un dialogue dans le contexte de la Grève Nationale (Paro Nacional)

**14/05/2021**

Pour l'Eglise – en Colombie et au niveau international – il apparaît urgent la mise en place d'un processus de réconciliation du peuple colombien, sur la base du rejet ferme de la violence et du respect des Droits de l'Homme, en particulier, le droit à la vie et à la paix. Ce processus de réconciliation requiert des attitudes d'écoute et de reconnaissance des parties concernées, entre autres, des jeunes qui voient leur avenir brisé. La réconciliation demande aussi de réelles transformations.

Au moyen de ce communiqué, nous voulons reconnaître et soutenir le rôle de l'Eglise Catholique Colombienne, dans l'encouragement d'une solution dialoguée et inclusive du conflit dans le cadre de la Grève Nationale, entre plusieurs secteurs de la société civile (jeunes, syndicats, indigènes et autres inclus) et le gouvernement national. Son rôle d'accompagnement du dialogue, ensemble avec les Nations Unies, se montre dans divers territoires du pays et à niveau national, avec la participation active des évêques, du clergé et des équipes de Pastorale Sociale.

Le Réseau International de Caritas veut accompagner ce travail fondamental de l'Eglise colombienne et fait un appel aux secteurs concernés pour qu'ils prennent partie activement dans les espaces ouverts pour le dialogue et les voies alternatives à la violence, avec le but de construire un pays qui vaincra la pauvreté et l'injustice sociale.

----

\* Le Groupe de Travail Colombie est une plateforme intégrée par des organisations du réseau Caritas de l'Eglise Catholique en Europe et les Etats Unis, qui ensemble avec le Secrétariat National de Pastorale Sociale – Caritas Colombie, encouragent des actions en faveur de la construction de la paix et de la réconciliation en Colombie. Ses membres accompagnent depuis plusieurs années des programmes humanitaires, de cohésion sociale, réconciliation et paix en Colombie, avec des fonds propres ou financés par leur gouvernement et l'Union Européenne.



Caritas  
Alemania

